

EL DÍA

# El Gobierno de Argentina Paga a Periodistas Para Mejorar su Imagen en el Exterior

Se Encarga de Elo una Compañía de Relaciones Públicas de Origen Norteamericano

**BUENOS AIRES, 21 de noviembre (AFP).**—El gobierno argentino pagó más de un millón de dólares a una firma de relaciones públicas para mejorar la imagen del país en el exterior, informó hoy un diario local.

"Periodistas argentinos están siendo comisionados para escribir historias positivas y ser distribuidas en el extranjero", agregó el informe del matutino **Buenos Aires Herald**.

El periódico, editado para la colectividad británica que reside en la Argentina y que contiene en español sólo su editorial, revela también que periodistas extranjeros son traídos aquí en visitas gratuitas.

"El gobierno cree que la Argentina no recibe una publicidad justa", dice el rotativo aludiendo al régimen castrense instalado en el poder hace 8 meses y que encabeza el presidente Jorge Rafael Videla.

"Las autoridades alegan que mientras los Estados Unidos, por ejemplo, son objeto de un detallado reportaje (lo bueno y lo malo) la Argentina casi siempre se ve pintada de negro", prosigue.

Después de señalar que muchos extranjeros creen que en la Argentina se libra una guerra civil día a día, como consecuencia de la violencia política que la azota, el **Herald** señala que el gobierno no se ha dado cuenta que existe buena voluntad hacia el país en todo el mundo.

"El problema parece ser que la gente en el exterior sabe poco de la lucha contra el terrorismo", añade el diario.

Medios de prensa consultados revelaron hoy que si bien existían versiones desde hace algunas semanas sobre la existencia de esa empresa, ninguna fuente oficial la confirmó.

Los rumores señalan que la firma actúa como asesora del gobierno en materia de relaciones públicas y es de origen norteamericano, pero no aportan otros datos.

El **Buenos Aires Herald** finaliza hoy su nota afirmando que "para la gente en el exterior el tratar de comprender qué está sucediendo en la Argentina es como seguir uno de esos films psicológicos modernos en los que no existen héroes ni villanos".

## AUMENTOS SALARIALES

El gobierno argentino dará a conocer mañana la nueva escala salarial que regirá en el país desde este mes y mediante la cual se fijan las remuneraciones básicas para unos 500 gremios laborales.

Previamente, la Secretaría de Información Pública de la Presidencia difundió hoy el texto del decreto por el que se disponen reajustes salariales para trabajadores del sector privado.

El propósito de esta medida, según lo expuesto por las autoridades, es elevar los ingresos de aquellos trabajadores que perciben salarios inferiores respecto a otros que realizan iguales tareas.

Estas diferencias salariales provienen de los convenios de trabajo discutidos el año pasado entre sindicatos, empresarios y gobierno, mediante los cuales algunos gremios alcanzaron mayores aumentos debido a sus medidas de fuerza.

En los últimos 12 meses, el poder adquisitivo de los salarios descendió en más de un 50 por ciento, de acuerdo a estudios de organismos privados, como resultado del proceso inflacionario que se registra en el país.